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Abstract (en)
The cuff acts as an adaptor for providing a gas-tight connection between a flue pipe (8) and a chimney (1). A flange plate (6) has a central aperture
(7) providing a pressure seat for the end of the flue pipe. The opening edge (9) is pivoted in the direction of the central longitudinal axis of the flue
pipe. It can act as a sealing ring cooperating with the outer surface (11) of the flue pipe. The flange plate edge has a perpendicular cuff (12). This
can fit over a connection opening (3) provided by the chimney, with a circular clamp (13) used to secure the cuff to the opening.

Abstract (de)
Anschlußmuffe (5) zur gasdichten Verbindung einer Abgasleitung (8) mit dem Rauchrohr (1) eines Schornsteins mit einer flanschartigen Scheibe
(6) als Muffengrundkörper und mit einer zentralen Durchtrittsöffnung (7) in der Scheibe (6) als Preßsitz für die Abgasleitun g (8) derart, daß die
Öffnungsränder (9) in Mittellängsrichtung (10) der Abgasleitung (8) verschwenkt nach Art eines Dichtrings an der Außenfläche (11) der Abgasleitung
(8) anliegen, wobei am Scheibenrand eine etwa rechtwinklig aus der Scheibenebene vorstehende Manschette (12) angeformt ist und wobei die
Muffe im Montageendzustand mit der Manschette (12) über einen am Rauchrohr (1) angeformten Anschlußstutzen (3) gestülpt ist. <IMAGE>
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